

Dreizehnter Wremer Deichlauf

Vor neunzig Jahren haben sich ein paar wackere Jungs entschlossen, ihr sportliches Treiben in einem Verein zu bündeln. Unser Verein, der T.u.S. Wremen 09, war gegründet. Meine herzlichen Glückwünsche dazu, daß es gelungen ist, den Verein mit freiwilligen, engagierten und vor allem ehrenamtlich tätigen Mitgliedern über neunzig Jahre hinweg am Leben zu erhalten. Eine großartige Leistung!

Im letzten Siebtel dieser Zeit ist auch der Deichlauf zu einem festen Bestandteil des Vereinslebens geworden. Er wird von Mitgliedern der Sparte Laufftreff sowie einer Vielzahl freiwilliger Helfer jedes Jahr vorbereitet und wird am Ende der TUS-Sportwoche sowohl Läufern anderer Vereine, als auch vereinslosen Sportlern angeboten und durchgeführt.

Am 5. Juni werden in diesem Jahr wieder zahlreiche LäuferInnen eine der beiden Strecken „erlaufen“ und dabei die Schönheiten und Reize von Land Wursten hautnah erleben können. Der Start- und Zielbereich soll auf den Sportplatz verlegt werden, weil die geliebte „Wertungsbude“ der Kindergartenerweiterung weichen musste. Schade darum! Das würde auch bedeuten, daß beide Strecken um rd. 200 Meter länger werden als ausgeschrieben. Sofern die genehmigende Behörde keine Einwände hat, soll zudem auf der langen Strecke erstmalig ein „Skater-Fun-Lauf“ in das Programm aufgenommen werden um noch mehr Farbe in die Veranstaltung zu bringen. Dieser Fun-Lauf findet zeitgleich mit den Läufern, aber außerhalb der Wertung statt (keine Zeiten, keine Urkunden, kein Startgeld), und soll die Akzeptanz ausloten. Die SkaterInnen finden durchweg gute bis sehr gute „Roadconditions“ vor, bleiben allerdings hinter dem Deich auf dem - den meisten Skatern wohlbekannten- Deichverteidigungsweg.

Es bleibt noch der Hinweis auf die Informations- und Anmeldemöglichkeit zum Deichlauf im Internet. Zu erwähnen ist unbedingt noch das „Jubiläumsprogramm“ nach der Siegerehrung im Festzelt mit der bekannten Gruppe „Aqua City“! Also, bis dann und viel Spaß!

-pv (1999)